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Hallo,

ich nehme jetzt seit Anfang August das Finasterid ein.

Begonnen habe ich mit e3d 1,25mg um mich langsam ranzutasten.
Bin dann nach einem Monat auf e2d hoch und war dann bei ed 1,25mg.
Seit 3 Wochen nehme ich es wieder nur e2d und die Woche habe ich es nur 1x genommen.

Jetzt zu meiner Erfahrung bis jetzt.

keine Libidoprobleme
keine Potenzprobleme
keine Gyno
keine Spermaänderung

Das einzige und für mich heftigste ist, dass ich seit der Umstellung auf Winterzeit heftig müde
bin. Ich bin schlapp und komme morgens nicht raus. Ich bin den ganzen tag energielos. Depris
habe ich nicht mir fehlt einfach die Lebensenergie.

Ich habe eigentlich so schon einen niedrigen DHT-Spiegel, der unter der Norm liegt. Wurde beim
Hausarzt festgestellt und beim Andrologen bestätigt.
Zudem für mich ebenso dramatisch: Mein Bart dünnt aus. Meine Barthaare fallen verstärkt
aus. Ich trage einen vollen dichten lange Bart bis zur Brust.

Am HA hat sich nichts verändert. Leider. Ist auch nach Erfahrungsberichten zu früh.

Jetzt weiß ich nicht, ob es an der Dosierung von FIN liegt oder am Intervall. Ich probiere es mit
e3d FIN aus und wenn es besser wird, bleibe ich dabei. Ansonsten macht FIN für mich absolut
keinen Sinn.
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